

INFORME DE GESTIÓN AÑO 2023

FUNDACIÓN ELVIA MARÍA

La Fundación Elvia María cumplió siete años de trabajo en beneficio de la educación de los jóvenes más necesitados de Colombia, buscando el ingreso de estos a la educación superior en instituciones universitarias debidamente acreditadas por el gobierno nacional.

Hemos contribuido a que más de 1000 estudiantes reciban la preparación de las pruebas Saber 11, cuyo resultado los hace aspirar a las becas ofrecidas hoy en día, tanto por los departamentos, las ciudades, algunas universidades y otras entidades tanto estatales como privadas. Nuestro objetivo fundamental es llevar a un buen número de estudiantes de los estratos 1, 2 y 3 a obtener una beca que le garantice el acceso a una universidad acreditada.

Desde el inicio del programa con colegios públicos de Bogotá de manera presencial, hoy en día contamos con una preparación virtual, pudiendo llegar a todos los rincones de la geografía nacional, con una preparación excelente, por su contenido y calidad, llegando a una gran cantidad de jóvenes de diferentes departamentos de Colombia de los grados 9, 10 y 11, para que puedan obtener mejores resultados en las pruebas saber once y hacerse acreedores a una beca en una universidad de alta calidad.

La Fundación Elvia María sigue comprometida con la sociedad y desde aquí fomentamos y contribuimos a la formación de ciudadanos especialmente de estratos 1,2 y 3 cerrando brechas socioeconómicas, para ayudar a obtener igualdad de oportunidades a todos los colombianos, ya que el apoyo que se dé en la educación le brinda a los jóvenes y a sus familias a reducir las brechas, contribuyendo a importantes transformaciones sociales. Muchos jóvenes del país de regiones apartadas, con mucho potencial, pierden oportunidades de realizarse profesionalmente por falta de apoyo.

EJECUTORIAS AÑO 2023

Durante el año 2023, La Fundación Elvia María siguió fortaleciéndose muy fuertemente tanto en desarrollo tecnológico, como en la parte pedagógica y de investigación; se hicieron inversiones, cambios, ajustes en una plataforma de internet, de excelente calidad, que ha permitido a los estudiantes de los grados 9°, 10° y 11° a prepararse de la mejor manera, con clases en las noches los días lunes, miércoles, viernes y clases en la mañana de los sábados, contando con profesores senior y junior de gran calidad, adicionalmente cuentan con pruebas similares a las del ICFES, de tal manera que tengan un entrenamiento para la prueba saber 11, que deben Presentar en el mes de agosto y de esta manera estar familiarizados con el examen al momento de presentarlo y poder tener un mejor puntaje.

La Fundación Elvia María decidió desarrollar una capacitación virtual propia de excelente calidad, a través de una plataforma llamada *preicfesconestilo*, con la cual se puede tener un cubrimiento de alumnos beneficiados en todo el país. De esta manera se hicieron nuevas alianzas y contrataciones como las siguientes:

- Nuevos desarrollos en la plataforma de *preicfesconestilo*, en la capacitación de los estudiantes.
- A la cabeza del proyecto académico tenemos un ingeniero pedagógico, el cual cuenta con amplia experiencia en estrategias de capacitación y competencias, estando a la vanguardia de los exámenes del ICFES
- Desarrollamos nuestros propios simulacros con personal experimentado.
- Tenemos un exigente filtro en la contratación de profesores capacitados y experimentados para garantizar una excelente preparación.
- Realizamos pruebas y testeos con estudiantes de la universidad de los Andes y la Nacional de semestres avanzados y que han obtenido puntajes en las pruebas saber de los más altos a nivel nacional y que siguen vinculados a la Fundación Elvia María.
- Se cuenta con una profesional en el área de Orientación Profesional, quien nos da apoyo con charlas y talleres a estudiantes para orientarlos en la escogencia de su carrera y también darles motivación a seguir luchando y preparándose, ya que muchos, por sus condiciones socioeconómicas carecen de una orientación al momento de decidir la carrera a seguir, además de elevarles el nivel de su autoestima.

PLATAFORMA

Se vinculó personal especializado para el desarrollo de una plataforma para estudiantes, colegios y padres de familia con herramientas para mejorar la preparación y la información.

Plataforma de Estudiantes: los estudiantes acceden a las clases con un usuario y contraseña, además encuentran varias herramientas como son:

- 3 simulacros con resultados al instante que desarrollaran en el transcurso de la preparación y de acuerdo a los resultados nos mostraran rutas a seguir.
- Pruebas rápidas para desarrollar 10 preguntas en 15 minutos de cualquier tema, esta herramienta dispone de un banco de más de 1000 preguntas, con disponibilidad de 24 horas al día durante toda la semana, con lo cual el estudiante puede auto valorarse en el aprendizaje obtenido, de tal manera que pueda apreciar sus falencias en su preparación y buscar una mejoría con el paso de los días.
- Encuentran Foros de estudio en donde grupos de estudiantes de diferentes partes del país pueden debatir sobre diferentes temas, contando con el apoyo del grupo. Es algo muy valioso, pues se cuenta con los testimonios de excelentes estudiantes, que han manifestado el gran valor de esas reuniones de grupo, que les ha permitido mejorar sus resultados.
- Talleres, quices, seminarios en diferentes temas para proyecto de vida.
- Análisis e investigación para la implementación de la inteligencia artificial.

Plataforma de Colegio: Los colegios pueden acceder a la plataforma y hacer seguimiento de sus estudiantes encontrando la siguiente información.

- La asistencia de los estudiantes en cada clase en tiempo real.
- El tiempo de permanencia del estudiante en cada clase.
- Los resultados de los simulacros, talleres, quices
- Ver en qué áreas son eficientes y en qué áreas son deficientes para tomar decisiones de refuerzo.
- Informes de los profesores después de terminar cada clase.
- Estadísticas y análisis de los resultados en comparativos.

En el año 2023 se beneficiaron 305 estudiantes de grado once en una preparación especial durante el periodo febrero – agosto. También se le hizo preparación a 90 estudiantes de grados noveno y décimo.

En la primera semana de noviembre 2023, el Ministerio de Educación Nacional publicó los resultados de los exámenes de la prueba ICFES. La medida de resultado de la gestión de nuestra Fundación, registrando con satisfacción el hecho de que muchos de ellos ingresaron con beca total o parcial a las mejores universidades colombianas.

El promedio obtenido de los 305 estudiantes fue de 313 puntos sobre 500. Es de destacar que los estudiantes que hicieron con nosotros la preparación en décimo y once obtuvieron un promedio de 336 puntos, un puntaje que nos colocaría en los primeros lugares a nivel nacional, teniendo en cuenta que el promedio nacional es de apenas 248 puntos. Para obtener estos excelentes resultados, hoy en día recomendamos a padres y estudiantes, iniciar la preparación desde el nivel 9º, ya que las mediciones así nos lo recomiendan.

Al culminar el año 2023 nos sentimos muy satisfechos, pues tenemos registros de que más de 400 estudiantes han obtenido becas en diferentes universidades del país. Es oportuno destacar, que muchos de estos estudiantes, sin esta preparación difícilmente hubieran podido ingresar a estas universidades.

En los últimos años hemos incorporado a nuestro programa la preparación de estudiantes de grado noveno y décimo con el fin de disponer de más tiempo para su formación; iniciando su preparación en el mes de agosto y culminando en los primeros días del mes de diciembre. Por esta razón en 2024 seguiremos convocando.

PORAL BECATE

Tenemos un portal de internet @becate.co, que constantemente lo estamos actualizando en noticias destacadas sobre la educación, con el fin de dar información a los estudiantes, padres de familia y educadores de Colombia encontrando información relacionada con oferta de becas total o parcial, requisitos para aplicar a las becas, universidades, carreras profesionales; en este portal los estudiantes encuentran todo lo relacionado con educación en Colombia, obteniendo la satisfacción y agradecimiento porque allí han encontrado todo lo que requieren para dar el paso a la educación superior.

Para cumplir con el programa en el año 2023 se requirieron muchos recursos, los cuales se obtuvieron de 4 formas:

1. Recursos que fueron donados en años anteriores por los fundadores de la Fundación.

2. Donaciones y aportes que efectúan los padres de familia en función de sus capacidades económicas.
3. Los rendimientos financieros de los aportes efectuados desde su constitución.
4. Nos acogimos a un programa de la Universidad de los Andes de nombre “Ruta de la Excelencia”, en donde servimos de proveedor para realizar convocatorias masivas a estudiantes de todo el país para presentar un simulacro virtual y que posteriormente se interesen en ingresar a la universidad de los Andes.

La idea del proyecto es darle continuidad en el tiempo, evidenciando que este tipo de labor solamente es desarrollado por muy pocas Entidades a nivel nacional, ya que lo común que se ofrece en la actualidad, por otras entidades privadas, es con fines económicos y por tanto de difícil acceso para estudiantes de estratos 1,2 y 3.

COLEGIOS ASOCIADOS

Como se mencionó, trabajamos desde hace varios años, básicamente con colegios públicos de diferentes ciudades del país, mencionamos algunos a continuación:

- Colegio Virginia Gutiérrez de pineda de Bogotá.
- Colegio Morisco de Bogotá
- Colegio San José Norte de Bogotá.
- Colegio Luis Ángel Arango de Bogotá.
- Colegio María Paula Montal de Bogotá
- Colegio Cefa de Medellín.
- Colegio George Williams de Bogotá.
- Colegio San Antonio María Claret de Montelíbano (Córdoba).
- Colegio Santa Rita de Facatativá.
- Colegio Silveria Espinosa de Facatativá.
- Colegio La Felicidad de Bogotá.
- Colegio Tabora de Bogotá

FUNDACION ELVIA MARIA